

LOCAL | Otros

Las dependencias del nuevo cuartel de la Guardia Civil han abierto hoy al público

En principio han entrado en funcionamiento las zonas de atención al público

Redacción

Lunes 5 de noviembre de 2018 - 18:35



Las dependencias del nuevo cuartel de la Guardia Civil de Priego, ubicadas en el número 4 de la calle Mariana Pineda, esquina con la calle Blas Infante, en la urbanización Los Almendros, han entrado hoy lunes en funcionamiento para todos aquellos ciudadanos que necesiten ser atendidos o realizar alguna gestión ante la Guardia Civil.

Así se hace constar en una nota emitida ayer domingo por la Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba, y que supone de paso el cierre al público de las instalaciones del anterior acuartelamiento, emplazado

en el número 109 de la calle Ramón y Cajal.

Cabe recordar que las obras del nuevo cuartel daban comienzo en octubre de 2015, paralizándose a mediados del 2016 debido a los problemas derivados del terreno sobre el que se levanta la infraestructura. En los primeros días del mes de marzo de 2017 se reanudaba la actuación, finalizándose las obras en el primer trimestre de 2018.

La entrada en servicio de las nuevas dependencias del acuartelamiento ponen fin a un proyecto que arrancaba cinco legislaturas atrás, dando respuesta a una de las demandas que el Consistorio prieguense había planteado en reiteradas ocasiones a la Administración central a tenor de la situación en la que se encuentra el actual cuartel.